

あしたのまち・くらしづくり活動賞
～生活学校やよい会が優秀賞～

地域が直面している課題を自らの手で解決して、住み良い地域社会の創造をめざす活動に取り組んでいる団体や企業を顕彰する、「あしたのまち・くらしづくり活動賞」県審査の表彰式が8月26日(火)に宇都宮市の「とちぎボランティアNPOセンターば・ぼ・ら」で行われ、下野市生活学校やよい会が「まち・くらしづくり活動部門」で、レジ袋削減や地産地消などの活動に取り組んできた実績が評価され、優秀賞を受賞しました。おめでとございます。同会は中央審査に推薦され、結果は11月に発表されます。



珠算競技(読上算) 日本一!

8月2日(土)、荒川商業高校(東京都)で開催された第55回全国高等学校珠算競技大会(読上算)で中川萩子さん(宇都宮商業高校3年)が見事優勝し、日本一に輝きました。中川さんは昨年10月に中央大学で行われた大会でも優勝しており、これで読上算競技の二冠達成となりました。おめでとうございます!



紅花染め体験を行いました

8月23日(土)、国分寺公民館において市内小学校5・6年生を対象に日下田藍染工房の日下田正先生と市内在住の大河原陽先生を講師に招き、紅花染め体験を実施しました。これは下野文化体験プログラムの事業のひとつです。原料となる紅花は下野薬師寺ボランティアの皆さんが種を蒔き収穫したのを使用しました。染色液を作る作業に3時間かかりましたが、とても鮮やかな色に染まり、すばらしい作品ができました。



姿川アメニティパーク太鼓橋の改修終了

姿川アメニティパークの流れや池に架けられていた木製太鼓橋が老朽化したため、昨年度より太鼓橋3基の架け替え工事を進めてまいりましたが、9月に工事が終了しました。これからも市民の皆さまの憩いの場としてご利用ください。



祇園原テニスコートの改修完成

8月31日(日)、祇園原テニスコート改修記念式典が行われ、市内全てのテニスコートが人工芝のソフトコートになりました。併せて、市テニス協会による改修記念親善大会が開かれ、市長はじめ来賓による初プレー後、約80人の参加者が人工芝の新しいコートの感触を楽しみながらプレーに汗を流しました。利用者からは「今までに比べ水はけもよくなり、よりテニスを楽しみやすくなった」と歓迎の声も聞かれました。

